



Es hob den Kopf, um zu sehen, wo der Schnee herkam. Da sah es auf dem höchsten Zweig der Eiche einen Vogel sitzen. Aber was für einen! Seine Brust war rot wie die Sonne, wenn sie morgens aufgeht, sein Kopf dunkelblau, und seine Schwingen hatten Federn, gelb wie Sonnenblumen.

Färbt das Morgenlicht seine Brust so rot? überlegte Kiki. Aber die Sonne war noch nicht aufgegangen. Nur ganz fern im Osten hinter dem weißen Gebirge schimmerte ein Purpurstreifen an den Wolken.

Den müßte ich mir fangen! dachte das Eichhörnchen und kletterte zum Wipfel der Eiche hinauf. Seine schwarzen Augen leuchteten wie Holunderbeeren.